

# Nationalen Aktiounskomitee géint Atomkrafft



Pressemitteilung 19.04.2011

## Nationale Mobilisierung gegen Atomkraft

### 26. April – 18.00 Uhr – Place Clairefontaine

Nach der nuklearen Katastrophe in Japan ist es auch in Luxemburg an der Zeit, eine wirkliche Energiewende sowohl national wie auch auf der Ebene der Grossregion und der EU einzuleiten.

Die im Nationalen Aktionskomitee gegen Atomkraft zusammengeschlossenen Umweltbewegungen (Mouvement Ecologique, Greenpeace, natur & émwelt), Gewerkschaften (OGBL, FNCTTFEL-Landesverband, FGFC, LCGB, Syprolux, FNCTTFEL-Jugend), Parteien und ihre Jugendorganisationen (LSAP, déi gréng, DP, déi Lénk, KPL, ADR, déi jonk gréng, JSL-Jeunesses Socialistes Luxembourgeoises, déi jonk Lénk, Adrenalin- déi jonk ADR) sowie soziale, kirchliche und andere Organisationen (Forum, Luxemburger Kommission Justitia et Pax, Transfair-Minka, Lëtzebuerger Guiden a Scouten, attac Luxembourg, Klima-Bündnis Lëtzebuerg, Eurosolar) rufen alle Bürgerinnen und Bürger auf, sich der nationalen Mobilisierung gegen Atomkraft anzuschließen und am **26. April um 18.00 Uhr an einer Kundgebung auf der place Clairefontaine in Luxemburg-Stadt teilzunehmen.**

Das Aktionskomitee verfolgt folgende Ziele:

- Ein sofortiger und endgültiger Stopp sämtlicher Atomkraftanlagen, die Luxemburg direkt bedrohen: Cattenom/Chooz/Fessenheim (F); Tihange/Doel (B); Biblis/Philippensburg (D);
- Eine EU-Politik, die der Atomkraft auf allen Gebieten eine klare Absage erteilt;
- Ein nachhaltiges nationales Energiekonzept mit dem Ziel, Luxemburg unabhängig sowohl von atomarer als auch von fossiler Energie zu machen.

Die Kundgebung wird Gelegenheit geben, diese Ziele zu erläutern und klar zu machen, dass ein „weiter wie gehabt“ keine Option darstellt. Deshalb auch hat das Aktionskomitee eine Petition mit den gleichen Forderungen an die luxemburgische Regierung gestartet. Die Petition ist als klassische Papierversion im Umlauf (kann aber auch online auf [www.stopatom.lu](http://www.stopatom.lu) unterschrieben werden) und liegt auf den meisten Gemeinden aus.

Zeigen Sie der Atomkraft die Rote Karte! Unterschreiben Sie die Petition und kommen Sie am 26. April um 18.00 Uhr auf die place Clairefontaine um deutlich zu machen:

**Atomkrafft? – Nee Merci !**